

Prière universelle

1/ (Santé)

Martine a pu largement disposer des soins qui lui étaient nécessaires, grâce aux personnels des hôpitaux, de la médecine de ville, du réseau Ensemble, grâce à ses assistants de vie sans lesquels son maintien à domicile, jusqu'au bout, eût été impensable. Merci pour elle, Seigneur !

Donne la sagesse, Seigneur, au législateur pour légiférer, au gouvernement pour allouer les budgets qui conviennent ; donne aux professionnels le cœur de voir dans leurs patients les personnes en souffrance, aux assistants de vie et aux familles le discernement pour accompagner les malades... nous t'en prions !

2/ (Famille)

Martine, célibataire au sein d'une famille nombreuse, a su trouver sa place à travers les générations. Elle a pu aussi constituer d'autres familles, où s'ouvriraient les cœurs largement : avec de nombreux africains devenus des amis ; elle a vécu une vraie amitié en même temps qu'une profonde réflexion sur la vie en église à travers Saint-Merry.

Donne, Seigneur, à chacun l'occasion de liens fraternels et bienveillants, et donne aux familles la grâce d'élargir la fraternité aux dimensions du monde.
Seigneur, nous t'en prions

3/ (Personnes en souffrance)

Martine a voulu défendre avec constance la cause des personnes en situation de détresse, notamment les immigrés, les sans-papiers, les femmes exploitées.

Accompagne-nous, Seigneur, dans le sillage de Martine, afin que nous soyons attentifs aux personnes en souffrance et plus particulièrement à celles qui sont en marge de la société.
Seigneur, nous t'en prions

4/ (Recherche de sens)

Martine nous a dit comment, dans le cheminement de sa foi, elle avait un jour pris intimement conscience de l'amour de Dieu pour elle et que cette expérience avait été déterminante dans sa vie.

Nous t'en prions, Seigneur, accompagne-nous dans nos recherches de sens, accompagne-nous dans la compréhension de ta parole, accompagne-nous quand nous traversons le désert et la nuit, notamment à cause de notre Église en pleine tourmente.